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田原俊彦 議会質問より

1983年 3月  創価大学法学部卒業

2002年 12月 三井住友銀行退職 (約 20年在職)

2003年 4月  声屋市会選挙で初当選、現在 6期目

防災士 ひょうご防災リーダー 全国手話検定5級 お客様対応専門員(CAP)

ユニバーサルマナー検定 3級  メンタルヘルス・マネジメント検定Ⅲ種
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芦屋市議会議員  田 原

4月の声屋市会選挙で、6回目の当選をさせてい
ただきました。改めて感謝申し上げます。みなさまの
ご期待におこたえできるよう、日々働いてまいりま
す。どうぞよろしくお願いします。

お役所言葉の見直しをしてはどうか

市役所の職員は、必要な情報を正しく伝え

るために、なるべくお役所言葉は使わず、

わかりやすく、やさしい言葉を使つてはど

うか。

市長の私も、就任以来、意味がわからない

お役所言葉や専門用語などを感じた。市

民も同じだと思う。

るだけ、わかりやすい言葉に言いかえるよ

うに進めていく。

晰 マンシヨンの管理の適正化のために

計画をつくり 認定マンションの推進を
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市内の分譲マンシ∃ンはいくつあるのか。

マンシヨンの適正な維持管理を進めるた

めに、「マンション管理適正化計画」をつく

り、認定マンシヨンを考えてはどうか。

現在、市内には419棟、18,900戸あ

る。今後、マンシヨン管理条例を制定し、

「マンシヨン管理適正化推進計画」をつ

くり、認定マンションを進めていく。

鸞鶉

③ 高齢者が防災情報をとれるように

高校生と一緒にスマホ教室の開催を

高齢者のスマホ利用が増えている。防災

情報を自らとりにいけるように、高校生

と協力し、少人数でスマホ教室の開催を

進めてはどうか。7

昨年度、総合防災訓練で行つた。今後、高

校生ボランテイアと協力し、少人数の開催

を研究していく。

蜀 病院・介護施設など 防災訓練の状況は

介護施設や病院など配慮が必要な方が利

用する施設の防災訓練は実施しているの

か、その実態を市は把握しているのか。

訓練実施の報告は受けているが、細かい

部分は把握していない。実態を知ること

は課題だと考えている。
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してくださぃ。 響高齢者や障がいの

ある方が、スムー

ズに投票をしやす

いように、「投票支

援カード」を取り入

れてはどうか。

取り入れに向けて、

検討する。

◆1よ は、叢家をしたいので撃1続をお出いします。

あなたかし「 ほしいことを選んでください。

□要端 に代わりに讐いてほしい(機峯してほしい,

EIコミュニケーソコンポードを性つてほしい。

□ iI窯貴̀「勺を筆閃(肇導)してはしぃ。

□援器著名を言凱′でほt,い。

□ i僕1嵩 :署名を含いた絡やを動を売て書いてほしい。

□そのほかのギ存つてほしいことを善いてくだ
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令和5年 6 月議会

お役所書葉の見直し①

所管する → 管理する、担当する

周知する → 知らせる、伝える

お役所露薫の見直し②

0月0日から供用開始 →
0月0日から利用できます

10日 以降は受け付けません →

9日 までに中請してください

|お役所書筆の見直 し0   ‐

特窮徴収 → ←金などからの)弓階藩とし

国保 →  国民健康保険

生保  →  生活保護

お役所彗議め見直しO‐   .

パブリックコメント → 議見公募

アセスメント → 影響評価

ワークシヨップ → 研究集会
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声屋市「指定ごみ袋」 10月開始ヘ

昨年 6月議会で決まった「指定ごみ袋」制度。本年 4
月からの試行期間を経過して、10月から本格的に実

施します。

目的は、現在のごみの分別状況の改善と、ごみの減

量です。10月 から「燃やすごみ」と「その他燃やさない

ごみ」は、指定ごみ袋でないと収集されませんので、ご

注意ください。

1.対象品目

‐
1書舞鶴雛1灘雛:

資源ごみ砥 攀、缶、ビン及びベットボトル):よ指′tごみ袋を使わずに

今までと詢 出すことがで誌 す。来指蒻 み釜導入による分別嬢 露はありま+′ ん。

2.種類

噸 類 (｀
夕:や すごみもその他燃やさないこみも同じ袋になります。)

サイズ,よ4種類、サイスによりこみ袋のタイプがあります。

【半鐵型,   (■ジ李型】

3.価格

市場価格帖機により業なります。),ltみ 難理料金な 贅せする箱増
`れ

てはありません。

4.藤屋市のごみ袋の特徴

環境対策として石鴻資源て作成されているこみ袋こlL蕉交し、二酸(`戻素が10%以上軽減される
素‡′を盛り込んでいます。

詳しくは、声屋市環境処理センター

電話:0797-32-5391
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声屋市 AIチャットボットを開始

芦屋市は、ホームページ

上に、AI(人 口知能)を活用

した総合案内サービスを始

めました。

市役所に関する調べた

い内容を入力すると、質問

にAIが自動で回答します。
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詳しくは、

声屋市 DX行革推進課

E目言舌10797… 38-2021
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1で活動を配信中!
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地域サポート～春日町～

横断歩道の自線が整備されました !

春日町 17周辺の鳴尾御影線沿い、信号機のある交

差点、横断歩道の自線が、このたび整備されました。

地域の方より、春日町の交差点で消えかかつている

自線があるとの声を頂きました。

現地を確認すると、一部の横断歩道は消えかかつて

います。

関係部署にお願いし、このたび整備されました。あり

がとうございました。
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動画配信(YouTube)始めました !

「田原俊彦 芦屋市議会議員」 1‐ |
ご登録をお願しヽします    
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藤髪電理翼オ
「感覚過敏」という音や光といつた刺激を他の多くの人

よりも多く受け取つてしまう方がいます。その方にとつ

ては、商業施設は音や光などの刺激が多く、興奮した

り、ひどく疲れたりするそうです。安心して買い物がで

きるように、お店の営業中の一時間を「クワイエツトアワ

ー(静かな時間)」 として音や光の刺激を緩和して営業す

る取り組みが、欧米ではひろがりつつあるとか。日本で

も広げていきたいと思います。

耐露義会  TEL 0797(38)2001 wvv、″.kOlγlei.or.jp/km/ashiya― tahara/

`鱗機:


